

Papa Francisco pide paz y justicia para mujeres víctimas de violencia



Roma, 15 ago (RHC) El papa Francisco pidió paz, justicia y amor para las mujeres que son víctimas de la violencia en el mundo, así como para los niños que son obligados a realizar trabajos inhumanos.

“Debemos pensar en la suerte de las mujeres que son esclavas de la soberbia de los poderosos y en los niños forzados a realizar trabajos "inhumanos", alertó este lunes el Sumo Pontífice desde la ventana del Vaticano, momentos antes de rezar el Ángelus por la festividad de la Asunción de la Virgen.

Su Santidad deploró que algunas mujeres se vean obligadas a entregarse en cuerpo y espíritu a la codicia de los hombres.

Asimismo, comentó que ese llamado lo hace ante tantas situaciones dolorosas que se registran en la actualidad.

Francisco destacó que es necesario que llegue “tan pronto como sea posible el inicio de una vida de paz, de justicia, de amor, en el que finalmente se sientan agarrados por unas manos que no les humillen, sino que con ternura les eleven y les conduzcan hasta el cielo”.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/102895-papa-francisco-pide-paz-y-justicia-para-mujeres-victimas-de-violencia>



Radio Habana Cuba